

eine Freizeitstadt



Konzeptzeichnung Lebenshalle

Das Herzstück des neuen Quartiers, der Quartierplatz wird begleitet durch einem Neubau.
Dieser soll den Prototyp eines Gebäudes für ein Freizeit orientiertes Leben aufnehmen.

Da sich die Freizeitaktivitäten der Bewohner in einem ständigen Wandel befinden und herkömmliche Wohnungsentwürfe nur schwer wandelbar sind, muss hier eine neue Lösung gefunden werden. Eine mögliche Antwort auf diese Thematik findet sich in den Konzepten des Hallenwohnens. Die Idee dahinter ist: Wenn sich viele Parteien zusammenfinden, können sie sich eine grosse Fläche leisten, die sie dann flexibel bespielen können. So kann das Wohnen immer den aktuellen Anforderungen angepasst werden.



Lebenshalle & Quartierplatz
Mst 1:100

Die doppelgeschossigen Räume ermöglichen es den Bewohner:innen auch ihre Boxen zweigeschossig zu nutzen.
Der Dachgarten bietet zusätzliche flexibel nutzbare Fläche, so finden sich hier neben Terrasse auch Hochbeete oder eine Sauna.